

男女共同参画セミナー



9/24 医学部・看護学部

夢中になれることう大切に!
多様なステージで、輝くライフスタイル!

現職の3名の女性教員(看護学部准教授・金子典代先生、眼科助教・加藤亜紀先生、産婦人科助教・熊谷恭子先生)に、これまでの経験とその選択をした経緯・研究・仕事と家庭の両立の難しさ、それでも続けていられる理由などをお話しいただき、その後意見交換を行いました。これまでの道のりやその時々の選択は三者三様ですが、若い頃から将来を見据えて人生設計をし、ときに修正しながらもそのプランに沿って歩んできた3人の姿は、参加した学生にとって良いモデルとなったことでしょう。

10/19 経済学部

個性や能力を発揮して、
輝く未来をデザインしよう

企業・行政で働く女性のワーク・ライフ・バランスについて、プラザー工業株式会社の小森美奈氏に「働きやすさと働きがいについて～仕事と育児の両立を振り返って～」、名古屋市総務局の棟方三代氏に「女性力で名古屋を元気に!～名古屋市における男女平等参画～」というタイトルでご講演をいただきました。当日は経済学部3年生を中心に80名以上の学生・教職員の参加がありました。質疑応答では男子学生からの積極的な質問が多く、ワーク・ライフ・バランスに対する関心が高いことに驚かされました。

10/30 システム自然科学研究科

拓こう!未来の研究力を。
育てよう!男女が等しく活躍できる社会を。

名古屋大学から男女共同参画室長・同担当総長補佐の東村博子先生、大学院工学研究科教授の美宅成樹先生を招き、ポジティブ・アクションに関する講演会・討論会を開催しました。男女共同参画を推進し科学・大学を発展させるため研究科で何ができるのか、活発な意見交換がなされました。

.....今後の予定.....
男女共同参画セミナー4(人文社会学部)
日時:1月17日(木)15:00~17:00
場所:滝子キャンパス1号館会議室

女性研究者ランチミーティング

9月19日(水)に今年度第4回ランチミーティングを開催しました。当日の飛び入り参加も含め、医学部と看護学部から9名の参加がありました。参加者のうち2名は男性の育児参加について卒業研究を進める看護学部の学生だったことから、夫の子育てや家事について大いに盛り上りました。



女子学生・女性教員交流会

10月22日(月)に名古屋市立大学教育研究会館で第2回女子学生・女性教員交流会を開催し、人文社会学部・経済学部の学生・教員を中心14名が参加しました。リラックスした雰囲気の中、大学生活や就職・大学院進学のこと、研究者としての生き方など、さまざまな話題で盛り上っていました。



さくらんぼ保育所だより

子どもたちの成長を、みんなで喜び合う ～さくらんぼ保育所「運動会」を行いました～

9月29日、さくらんぼ保育所運動会を行いました。参加されたママ・パパからも、「わが子の成長した姿に感動しました」「あれが普段の姿なんですね。親と離れているところはあまり見ないので、しっかり目に焼きつけました!」といった感想が出されていました。保育所での子どもたちの様子を見てもらえることの大切さとともに、子どもたちの周りにいる大人たち～ママ・パパ・おじいちゃん・おばあちゃん・職員など～が一堂に集まり、子どもたちの成長を一緒に見守り合えることの喜びも感じられる機会となりました。

